
 

 

 

 

  

  

三年生卒業おめでとうございます。はなむけの言葉として、高村光太郎の「道程」をおくります。 

『僕の前に道はない僕の後ろに道は出来る ああ、自然よ父よ 僕を一人立ちさせた広大な父よ 僕から目を離

さないで守る事をせよ 常に父の気魄（きはく）を僕に充たせよ この遠い道程のため この遠い道程のため』 

 さて、１･２年生はこれから、いよいよ猪苗代高校の顔となります。高校入試期間や春休み期間と、自由に使える時間

は確保できることと思います。将来のなりたい自分に近づくために、今やるべきことをまず見つけ、コツコツと努力を

継続していって下さい。夢中になって取り組めることが見つかれば、自ずと道はできていくはずですし、応援してくれ

る人や、ライバルの出現もあるかも知れません。４月にひとまわり成長した姿で新入生を迎えられるようにしましょう。 

 

大学・短大編 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

専門学校編 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            平成２８年度 ３学年進路状況 H29.3.1現在 

就職 進学 

企業 職種 人数 専門学校 学部・学科 人数 

東北シール工業 株式会社 マシンオペレータ― 3 
仙台ウェディング＆ブライダ

ル専門学校 

ブライダルコーディネ

ーター科 
1 

会津富士通セミコンダクター  

マニュファクチャリング  

株式会社 

半導体製造オペレー

ター又は製造設備メ

ンテナ 

2 
仙台コミュニケーションアー

ト専門学校 

音楽コミュニケーション

科 
1 

株式会社 会津エルピーガス

供給センター 
配送員 1 テクノアカデミー会津 観光プロデュース科 3  

株式会社 銀座 理容補助 1 テクノアカデミー会津 電気配管設備科 1  

会津オリンパス 株式会社 技能職 1 テクノアカデミー会津 自動車整備科 1 

株式会社 コモディイイダ 販売職 1 テクノアカデミー郡山 組込技術工学科 1 

株式会社 北日本金型工業 製造職 2 国際アートデザイン大学校 声優科 1 

株式会社 羅羅屋 製造業 １ 国際アートデザイン大学校 CGマスター科 1 

有限会社 会津技術センター 測量助手 1 国際アートデザイン大学校 コミックイラスト科 1 

医療法人 ケアテル 事務 1 郡山健康科学専門学校 こども未来学科 1 

ゼネラルホスピタリティ（株） 販売職 1 日本スクールオブビジネス 

専門学校 
スポーツトレーナー科 1 

ボナリ高原ゴルフクラブ ゴルフ場業務 1 

医療法人 恵歯会 

あしはら歯科医院 
歯科助手 1 仙台工科専門学校 大工技能学科 1 

一般財団法人 

猪苗代町振興公社 
一般事務 1 東海職業能力開発大学校 生産技術科 1 

株式会社 アセラ 経理事務 1 日本工学院専門学校 グラフィックデザイン科 1 

社会福祉法人 蘭山会 介護職 1 福島県農業短期大学校 農業経営部 2 

就職  計  ２０ 名   専門学校  計  １８ 名 

公務員 職種 人数 四年制大学 学部・学科 人数 

福島県陸上自衛隊 一般曹候補生 1 会津大学 コンピュータ理工学部 1 

 公務員  計  １ 名 早稲田大学 社会科学科 1 

   国士舘大学 文学部文学科 1 

祝 卒 業 
日本体育大学 体育学科 1 

郡山女子大学 家政学部食物栄養科 1 

お め で と う ！ 城西大学 経済学部経済学科 1 

 敬和学園大学 
人文・英語文化コミュ

ニケーション学科 
1 

 四年制大学  計  ７ 名 

   短期大学 学部・学科 人数 

   郡山女子大学短期大学部 幼児教育学科 2 

   短期大学  計  ２ 名 

猪苗代高等学校 進路だより 

平成29年3月1日発行 

今回、大学・短大に進学する先輩から多くの話を聞く

ことができました。特に印象に残っていることは次の 2

つです。 

１つ目は受験勉強を、いつ頃から始めたのかというこ

とです。ほとんどの先輩が部活を引退してからが多かっ

たです。私はもっと早くから始めていたと思っていたの

で驚きました。 

2 つ目は、進路決定していたのはいつ頃かということ

です。その話では、ほとんどの先輩が 2 年生の時の「3

年生の話を聞く会」を聞いたときに決めたということで

した。それほどこの会は三年生に影響を与えたのかと思

いました。 

今回 3 年生の話を聞いて、自分の進路は既に保育系で

決まっていることもあり、改めて受験勉強を頑張ろうと

思いました。 

（2 年普通科） 

専門学校に内定した先輩の話を聞き、印象に 

残ったことは、1 年生の夏休みにオープンキャ 

ンパスに参加し、複数の学校を見て比較して、 

受験する学校を決めていることです。3 年生に 

なってから、慌てて準備するのではなく、早め 

に親と相談しながら、自分の将来を考えるのが 

大切なんだと思いました。 

             （2 年国際観光科） 


